
Нет такого тяжелого труда, который любовь не делала бы не только легким, но даже приятным.
Джордано Бруно.
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ПН, 17 января: утро -150, вечер -120,
ск. ветра - 3 м/с (Ю-В).

Погода в Богдановиче
СБ, 15 января: утро -150, вечер -100,
ск. ветра - 3 м/с (Ю-З).
ВС, 16 января: утро -160, вечер -110,
ск. ветра - 3 м/с (Южн.). 



как хозяйствуем



калейдоскоП

 В результате было выявлено несо-
ответствие данного продукта единым 
санитарно-эпидемиологическим требо-
ваниям к товарам, подлежащим сани-
тарно-эпидемиологическому надзору. 
Это относится к грузу птицеводческой 
продукции (четверти куриные) следую-
щих предприятий-изготовителей США: 
«Sanderson Farms Inc.» (Р-522, Р-320, 

Р-7264), «Pilgrim’s Pride Corporation»  
(Р-413, Р-17500, Р-84, Р-855) и «Tyson 
Foods Inc.». Данный продукт может 
поступать на товарный рынок ГО Бог-
данович.

Согласно проведенным исследовани-
ям четверти куриные не соответствовали 
требованиям по микробиологическим 
показателям: установлено наличие 
возбудителей кишечных заболеваний 
– сальмонеллеза и листериоза, которые 
приводят к тяжелым инфекционным за-
болеваниям.

При приобретении данного пищевого 
продукта в торговой сети нужно быть 
бдительными, не лениться спрашивать у 
продавца сопроводительные документы 
на мясо птицы производства США, на-
личие ярлыка и этикетки на товар, про-
сматривать дату изготовления и сроки 
годности.

 С. Перегримова, специалист 
 1 разряда  Сухоложского  

отдела  роспотребнадзора.

«До выхода на пенсию мне остается 
несколько месяцев. Когда лучше об-
ратиться с заявлением в Пенсионный 
фонд?

и. макарова,  
г. Богданович».

Отвечает на вопрос руководитель 
клиентской службы УПФР в Богдано-
виче Е.А. Жернакова:

– Общеустановленный пенсионный 
возраст в России – 55 лет для женщин 
и 60 – для мужчин. По его достижении 
необходимо обращаться в Пенсионный 
фонд за назначением трудовой пенсии.

Сделать это лучше заранее – за ме-

сяц до возникновения права на пенсию. 
Будет время для заблаговременного 
сбора и проверки всех необходимых до-
кументов.

Специалисты УПФ подскажут, какие 
документы надо собрать именно вам, 
при необходимости окажут содействие в 
направлении запросов бывшим работода-
телям, оценят правильность оформления 
документов и т.д.

Заявление о назначении трудовой пен-
сии подается в управление Пенсионного 
фонда по месту жительства. Его можно 
подать лично либо через своего законного 
представителя.

За назначением трудовой пенсии 
можно обратиться в любое время и после 
возникновения права на нее. 

Наши крестьяНе –  
лучшие в области

Согласно информации, полученной 
от начальника управления по сельскому 
хозяйству и продовольствию Богда-
новичского и Сухоложского районов 
О.П. Суфьяновой, по итогам трудово-
го соревнования 2010 года лучшим в 
Свердловской области крестьянским 
хозяйством признано КХ «ИП Куз-
нецов П.А.» из Троицкого. А лучшим 
оператором на откорме свиней стала 
Л.Г. Федорова, обслуживающая тысячу 
свинок на СТФ N 3 СПК «Колхоз имени 
Свердлова». Среднесуточные привесы у 
питомиц Лилии Геннадьевны по итогам 
года составили 660 граммов. Во многих 
хозяйствах таких привесов нет даже у 
телят.

ук «богдаНовичская» 
переезжает

Управляющая компания «Богдано-
вичская» меняет свою дислокацию. Со-
гласно информации, предоставленной 
генеральным директором этой органи-
зации А.Г. Чижовым, с 17 января цен-
тральный офис «Богдановичской» будет 
размещаться на первом этаже дома N 32 
на Гагарина (бывшая школа N 61). При 
этом пункты по заключению договоров 
останутся также и на Мира, 11-а, и на 
Пищевиков, 36-б.

дети отдохНули в «заре»
Как нам стало известно от начальника 

отдела семейной политики, опеки и попе-
чительства, социальных гарантий и льгот 
УСЗН Н.Г. Потаповой, с 28 декабря по 10 
января 20 богдановичских ребят отдохну-
ли в лагере «Заря» под Асбестом. Путевки 
приобретены управлением социальной 
защиты населения в рамках организации 
круглогодичного оздоровления детей. 
Путевки распределяются согласно оче-
редности, существующей в УСЗН. 

бесплатНые билеты  
в цирк

22 ученика и три педагога школы-ин-
терната N 9 в конце декабря побывали в 
екатеринбургском цирке на сказочном 
представлении «Где живет Новый год?». 
Бесплатные билеты в цирк предоставила 
Палата Представителей Законодатель-
ного Собрания Свердловской области, 
возглавляет которую наш депутат Л.В. 
Бабушкина.

опасНые развлечеНия
 Как сообщила инспектор пропаганды 

ГИБДД Н.И. Демина, с 27 декабря 2010 
года по 11 января 2011 проходило це-
левое профилактическое мероприятие 
«Рождественские каникулы» с целью 
обеспечения безопасности детей на до-
рогах во время праздничных каникул 
и профилактики Правил дорожного 
движения. В рамках этого мероприя-
тия сотрудниками ГИБДД совместно с 
центром детского творчества была ор-
ганизована выставка детских рисунков 
«Опасные развлечения». Все рисунки 
расклеены в витрине магазина «Люкс», 
теперь каждый прохожий может увидеть 
мир опасностей глазами детей. В ходе 
этого мероприятия выявлено 20 наруше-
ний Правил дорожного движения деть-
ми-пешеходами, 24 нарушения правил 
перевозки детей в автотранспорте. ДТП 
с участием детей в период проведения 
мероприятий не было.

– иван васильевич, руководители 
многих хозяйств сетуют на продол-
жительную засуху лета 2010 года, 
которая самым негативным образом 
отразилась на урожае трав, зерновых 
и овощных культур. Какой урожай по-
лучило ваше сельхозпредприятие?

– Для начала должен сказать, что для 
нашего хозяйства год был нормальным. 
Конечно, засуха и по нам «прошлась» 
капитально. Грубых и сочных кормов из-за 
низкой урожайности трав мы заготовили 
значительно меньше, чем в прошлые 
годы, но с учетом переходящих запасов, 
нам их вполне хватит. Что касается зерно-
вых культур, то, приложив максимальные 
усилия, мы в кратчайшие сроки провели 
посевную кампанию, завершив ее к 14 
мая. Провели по посевам полную обра-
ботку. И к началу засухи наши зерновые 
уже все колосились. Иначе говоря, за 
счет ударного труда механизаторов и 
хорошей организации работ нам удалось 
минимизировать урон от засухи. По итогам 
уборочной мы получили в амбарном весе 
11382 тонны валового сбора зерна при 
средней урожайности зерновых в том же 
амбарном весе в 29 центнеров с гектара.

– Какова рентабельность по зер-
ну?

– Об окончательных итогах говорить 
пока рано, они еще подводятся нашими 
специалистами, но могу сказать навер-
няка – в 2010 году наше хозяйство было 
рентабельным. Очень повлияли на это 
негативные последствия засухи во многих 
регионах – сегодня закупочные цены на 
зерно поднялись вдвое. За килограмм 
зерна предлагают по восемь рублей, но 
мы пока не спешим его сдавать в больших 
объемах.

– Почему? вам не нужны деньги? 
Хотя бы на погашение банковских 
кредитов.

– Ну, во-первых, кредитов на прове-
дение полевых работ в прошедшем году 
мы не брали ни рубля – обошлись своими 
оборотными средствами. А, во-вторых, 
основные доходы мы получаем от реа-
лизации животноводческой продукции. В 
2010 году наше хозяйство впервые в своей 
истории преодолело рубеж в восемь тысяч 

американскую курицу  
есть опасно

важно

то ту Федеральной службы 
по надзору в сфере защиты прав 
потребителей и благополучия че-
ловека по свердловской области 
в городе сухой лог и богдано-
вичском районе провел выбороч-
ный мониторинг безопасности 
мяса птицы производства сша, 
поступающего через морской 
порт санкт-петербурга.

окончание на 3-й стр.

когда пенсия не за горами
вы сПрашивали

спк «колхоз имени свердло-
ва» является крупнейшим расте-
ниеводческим хозяйством нашего 
городского округа. каким был 
прошедший год для «свердлов-
цев»? На эту тему мы побеседо-
вали с председателем хозяйства 
и.в. черепановым.

доярки МтФ N 1 спк «колхоз имени свердлова» р.Н. данилова, с.а. яикбаева, о.и. 
поторочина, и.Н. колышкина, и.Н. рубцова и М.а. Флягина надоили в районе больше 
всех молока.

Фото а. КолоСова.



Цена - 2 руб.

«свердловцы» рассчитывают на себя
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Чекалина Нина Егоровна:
– Каждую пятницу, в 15 часов, в реги-

стратуре взрослой поликлиники выдаются 
талоны к узким специалистам на следу-
ющую неделю. Собирается такая толпа, 
что маковому зернышку некуда упасть. 
А талонов все равно почти никому не 
достается. Разве можно столько народу 
собирать в одном месте? Зачем завели 
такой порядок? И когда-нибудь будет у 
нас так, чтобы без мучений попадать на 
прием к врачам?

Ответ:
– По пятницам регистратура выдает 

только те талоны, которые не были вос-
требованы по предварительной записи. У 
нас с недавнего времени заведен такой 
порядок: в течение недели люди запи-
сываются к специалистам, затем талон 
на забронированное время забирают. Те 
талоны, которые остались в регистратуре, 
раздаются по пятницам. В течение дека-
бря 2010 года мы вели работу по установ-
ке компьютеров в регистратурах детской, 
взрослой поликлиник, в том числе и 
филиалов, и в женской консультации. В 
2011 году на прием к врачам можно будет 
записаться и по электронной почте, адрес 
будет сообщен через средства массовой 
информации дополнительно.

Симонова Галина Павловна:
1. Когда будем спокойно, без нерво-

трепки приходить на прием к узким спе-
циалистам, на УЗИ?

 2. Когда в стационарах будут кормить 
нормально, достойно? 

3. Когда будет открыта больничная 
аптека по изготовлению лекарств?

Ответ:
1. Недавно мы посчитали и выяснили, 

что в день в кабинете ультразвукового 
исследования обследуются до 80 человек 
– 25 тысяч в год. Таким образом, полу-
чается, что за два года мы смотрим всех 
жителей округа. А согласно государствен-
ным гарантиям, мы должны смотреть не 
более 30 человек в день. Почему-то счи-
тается, что ультразвуковое исследование 
– панацея в диагностике. Не всегда. Наш 
кабинет УЗИ перегружен ненужными об-
следованиями. Нередко участковый врач 
посылает больного на УЗИ с направлени-
ем, в котором написано: «обследование». 
Ни диагноза, ни цели обследования не 
указано! Это пустая трата времени и сил 
врача кабинета ультразвукового исследо-
вания. Что касается нервотрепки, то ее 
допускать не нужно: просто запишитесь 
на прием, о чем я уже говорил раньше. 
На УЗИ ведется такая же запись. Если в 
регистратуре отказывают в записи, жа-
луйтесь или заведующей поликлиникой, 
или напрямую мне. Хочу отметить, что в 
неэкстренных случаях УЗИ может откла-
дываться на срок до 30 дней.

2. Я не считаю, что в нашей больнице 
питание плохое. По утвержденному нам 
бюджету мы вполне нормально кормим 
больных. В меню входит мясо, блюда из 
курицы, рыбы. Обязательно – овощи и 
каши. Проверка больницы специалистами 
территориального фонда обязательного 
медицинского страхования подтвердила, 
что питание у нас хорошее. В 2011 году 
увеличится стоимость койкодня. Значит, 
и финансирование увеличится. Вместе с 
этим мы будем стараться разнообразить 
больничное меню.

3. Для того, чтобы открыть больнич-
ную аптеку, нужно пройти обязательную 
процедуру лицензирования. Сегодня все 
необходимые документы готовы. Думаю, 
в течение января аптека пройдет лицен-

зирование и в феврале откроется. Но 
пока без производственной деятельности. 
Больнице намного выгоднее покупать 
те препараты, которые раньше мы сами 
готовили. Но это не окончательное реше-
ние. Открывать или нет аптечное произ-
водство - мы еще будем рассматривать 
этот вопрос.

Цветкова Тамара Тимофеевна: 
– Многие врачи в поликлиниках и в 

отделениях требуют копии полисов. Мы, 
пациенты, вынуждены решать эту про-
блему. Но копии нужны больнице, а не 
пациентам. Почему больница сама не 
копирует полисы, или если копирует, то 
за наши же деньги? Больница должна 
копировать наши полисы бесплатно.

Ответ:
– Копии полисов нужны даже не боль-

нице, а страховой компании. Деньги за это 
браться не должны.

Соколова Светлана Геннадьевна:
– Должна ли больница предоставлять 

пациентам бахилы бесплатно? Есть ли в 
бюджете ЦРБ статья расходов «Средства 
на приобретение сменной одноразовой 
второй обуви»?

Ответ:
– Нет, больница не обязана предостав-

лять пациентам бахилы бесплатно. В бюд-
жете центральной районной больницы нет 
такой статьи расходов. Другое дело, что 
в этом году аппараты по продаже бахил 
будут стоять везде, где это необходимо.

Тимохин Валерий Васильевич:
– Как богдановичцам, страдающим на-

рушением мозгового кровообращения, по-
могают в больнице? Каковы первоначаль-
ные действия медиков при инсульте?

Ответ:
– В Екатеринбурге при областной 

больнице действует региональный сосу-
дистый центр, куда больных с инсультом 
по неотложным показаниям доставляет 
наша «скорая помощь». Всех осталь-
ных госпитализируют в Богдановичскую 
центральную районную больницу. Таких 
пациентов консультирует невропатолог 
Алевтина Сергеевна Пургина. Сегодня на 
учебе находится доктор Сакен Лаикович 
Дильжанов, который ориентировочно в 
марте приступит к обязанностям невро-
лога в стационаре.

Д о л г о в а  Л ю б о в ь  С е р г е е в н а ,  
с. Ильинское:

– 30 лет я состою на психучете. У меня 
уже давно наблюдается устойчивая ремис-
сия, но доктор Балыбердин меня с учета 
не снимает. Почему? Когда он снимет меня 
с учета? Я считаю, что излечилась.

Ответ:
– С этим вопросом я буду разбираться 

персонально.
Симутенкова Луиза Никифоровна:
– У меня сахарный диабет 2 типа. Че-

тыре года на уколах – 5 инъекций в день. 
Мне жизненно необходим глюкометр, а его 
почему-то не выдают бесплатно. Выдадут 
ли мне его бесплатно? И еще очень разо-
рительно покупать инсулиновые шприцы. 
Положены ли они мне бесплатно?

Ответ:
– Луизе Никифоровне, конечно, по-

ложен бесплатный глюкометр. Для того, 
чтобы это произошло, она должна быть 
отнесена к категории лиц, которым глюко-
метр выдается бесплатно и по специаль-
ной программе. Но в 2009 и в 2010 годах 
поступлений по этой программе не было. 
Что касается шприцев, то они бесплатно 
положены лишь отдельным категориям 
больных сахарным диабетом (дети, бе-
ременные, тяжелые формы диабета). 
Большая часть диабетиков не входит в 
этот перечень и самостоятельно приоб-
ретает все необходимое – и глюкометр, и 
инсулиновые шприцы.

Дамир Мавлитович Нигматуллин, с. 
Тыгиш:

– Когда бы ни пришел во взрослую 
поликлинику – нет талонов! А врачи без 
талонов не принимают, хотя иногда бы-
вает, что сидят без пациентов. Например, 
офтальмолог Корнатовская дважды от-
казала мне в приеме без талонов, хотя у 

нее пациентов не было, когда я просил ее 
принять меня. На ЭКГ так же – сидели без 
пациентов, мне очень надо было сделать 
электрокардиограмму, с утра талонов к 
ним уже не было, а без талонов принять 
отказались, как я ни просил. Многие врачи 
медицинскую документацию оформля-
ют неправильно, бегать переделывать 
приходится пациентам. В больнице нет 
ни талонов, ни работы! Почему талоны 
должны все решать?

Ответ:
– Эта история еще раз подтверждает: 

люди не знают, что можно предварительно 
записаться на прием. Как только населе-
ние привыкнет к предварительной записи, 
подобных вопросов не будет.

Смирнов Виктор Иванович:
– На дверях кабинетов во взрослой 

поликлинике размещены объявления о 
времени приема людей, проходящих раз-
ные комиссии. Но в некоторых кабинетах 
таких людей принимают через одного 
– пришедших на прием. Иногда, бывает, 
придешь первым, а в итоге зайдешь на 
прием последним. Такое наблюдал даже в 
207 кабинете, где принимает заведующая 
поликлиникой. И получается, что схема 
приема в поликлинике: свои – вперед, 
чужие – сидите в очереди. Нужно из-
менить такой несправедливый подход к 
пациентам.

Ответ:
– В 207 кабинете прием велся без 

очереди лишь в ходе диспансеризации. 
Об этом сообщалось в объявлении, 
вывешенном возле двери. Сейчас дис-
пансеризация закончилась, думаю, все 
наладится. В любом случае мы еще раз 
подумаем над тем, как лучше организо-
вать приемы узких специалистов, обра-
тим внимание на указанные читателем 
проблемы.

Тамара Васильевна Астафьева:
1. Мой муж – инвалид 3 группы, но 

ноги у него совсем не ходят. Нужно группу 
инвалидности пересматривать. Но идти 
в поликлинику он не может, а без него 
все документы, нужные для пересмотра 
группы, не оформить. Как нам быть в 
такой ситуации?

2. Наш участковый врач назначила 
мужу уколы. Но участковая медсестра, 
как оказалось, на дому уколы не ставит. 
Мы бы готовы заплатить медсестре, но 
больница таких платных услуг не оказы-
вает. Почему?

Ответ:
- Думаю, что первый вопрос вполне 

решаем с участием участкового врача. Что 
касается платных услуг медсестер, то та-
кие услуги введены, родственникам нужно 
заключить соответствующий договор. 
Дополнительно мы собираемся открыть 
койки сестринского ухода. Медсестры бу-
дут заботиться о тяжелобольных людях, 
за которыми родственники по разным 
причинам не могут ухаживать дома. С 
ними будут заключаться договоры. Услуги, 
конечно, будут платными.

Валентина Васильевна Осколкова, 
с. Троицкое:

1. Когда в нашей поликлинике появится 
врач-эндокринолог?

2. Для того, чтобы диабетику сдать 
кровь из пальца на сахар, нужно взять на-
правление у участкового врача. А к нему 
всегда очереди. Каждый раз высиживать 
очередь тяжело. Почему такие направле-
ния нельзя выдавать централизованно?

3. У нас в Троицком в медпункте нет 
глюкометра. Почему нашему фельдшеру 
его не выдают? Для диабетиков он жиз-
ненно необходим.

Ответ:
1. Сейчас эндокринолог в нашей по-

ликлинике работает. В дальнейшем, при 
необходимости, будем обучать своих 
специалистов или приглашать консуль-
тантов.

2. У нас есть много требований, в том 
числе и по приему больных. Просто так 
выдать направление врач не может, нуж-
но, как минимум, осмотреть больного, 
заполнить его карту и так далее. Если 

человеку нужно регулярно контролиро-
вать сахар в крови, то я вижу только один 
выход: приобрести глюкометр в личное 
пользование. Его стоимость в пределах 
двух тысяч рублей.

3. Кроме того, думаю, мы приобретем 
глюкометры для всех фельдшерско-аку-
шерских пунктов. Но это не выход из си-
туации, у больных все-таки должны быть 
индивидуальные глюкометры.

Любовь Васильевна Соловьева,  
д. Мелёхина:

– Я федеральный льготник, нуждаюсь 
в лекарствах. Для того, чтобы их выпи-
сать, нужно приехать в Кунарскую ОВП. 
А я парализована. Приходится каждый 
раз просить кого-нибудь из родственни-
ков выписать лекарства. Но и для них 
это нелегко, так как в нашу деревню не 
ходит автобус. Надо как-то добираться 
до Кунарского. Можно ли как-то решить 
мою проблему?

Ответ:
– К сожалению, больница ничем не 

сможет помочь в решении этой про-
блемы. Все-таки родственники должны 
участвовать в судьбе близкого человека 
и заботиться о нем. Съездить раз в месяц 
в ОВП и выписать рецепты – не самое 
тяжелое дело.

Василий Андреевич  М альцев ,  
п. Полдневой:

– Почему в поселке не стала работать 
аптека? Пожилым людям трудно доби-
раться до города. Да и цена на автобусный 
билет туда и обратно порой в несколько 
раз превышает цену на лекарство, за 
которым поехал.

Ответ:
– Аптека в Полдневом работать обяза-

тельно будет. Сейчас подбираем персонал 
фельдшерско-акушерского пункта.

Артем Александрович Пивоваров:
– Возможно ли в ближайшем будущем 

появление в нашей больнице компьютер-
ного томографа?

Ответ:
– В ближайшем будущем вряд ли, а 

дальше – жизнь покажет. Сегодня область 
планирует на 2011-2012 годы приобрести 
16 томографов для межмуниципальных 
медицинских центров и больничных 
учреждений. При необходимости можно 
будет обращаться в эти центры. Богда-
нович закреплен за Асбестом.

Ольга Дмитриевна Попова:
– Я областной льготник. Каждый месяц, 

чтобы выписать рецепты, мне приходит-
ся сидеть в очереди вместе с больными 
людьми. Нельзя ли другим образом 
организовать процесс выписки льготных 
рецептов?

Ответ:
– Лучше предварительно записаться на 

прием без длительного ожидания в оче-
реди. Позже будет введена электронная 
услуга по выписке рецептов.

Ида Николаевна Столбова, с. Ты-
гиш:

1. В наш фельдшерско-акушерский 
пункт не привозят на продажу никаких 
лекарственных препаратов. Недавно мы 
всей семьей заболели, а за лекарствами 
надо ехать в город. Получилось, что и 
ехать некому, все слегли. Почему нельзя 
продавать лекарства в ФАПе?

2. Плохо, что во взрослой поликли-
нике нет записи к врачам по телефону. 
Иной раз болеешь, приезжать и стоять 
в очереди в таком состоянии – нет сил. 
А если пытаешься попасть к узкому 
специалисту, то просят направление от 
сельского фельдшера. Зачем? Нельзя ли 
упростить эту процедуру? Запись вести по 
телефону, а направления от фельдшера 
не требовать.

Ответ:
1. В феврале откроется больничная 

аптека. В дальнейшем откроется сеть 
аптечных пунктов во всех фельдшерско-
акушерских пунктах и общих врачебных 
практиках.

2. Предварительная запись по телефо-
ну ведется. Если отказывают – жалуйтесь 
администрации больницы.

 

ответы главного врача Богдановичской ЦрБ  
на вопросы читателей

из Первых рук

в декабре 2010 года редакция 
«Нс» собирала вопросы читателей 
главному врачу богдановичской 
центральной районной больницы 
александру сергеевичу громову. 
сегодня публикуем его ответы.
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За счет этой программы областные 
власти предоставляют финансовую под-
держку молодым семьям, нуждающимся 
в улучшении жилищных условий, создают 
условия для привлечения средств молодой 
семьи, федерального и местных бюджетов, 
дополнительных средств банков и других 
организаций. 

Заместитель министра по физической 
культуре и спорту Свердловской области 
Е. Сильчук 11 января проинформировал 
участников оперативного совещания 
областного правительства о том, что в 
2010 году финансовая поддержка в при-

обретении и строительстве жилья была 
оказана  292 молодым семьям. Кроме того, 
выдавалась дополнительная социальная 
выплата при рождении или усыновлении 
одного ребенка.

Между Свердловской областью и 
министерством регионального развития 
Российской Федерации в прошлом году 
было заключено соглашение о реали-
зации подпрограммы «Обеспечение 
жильем молодых семей» федеральной 
целевой программы «Жилище» на 2002-
2010 годы за счет средств федерального 
бюджета.

Победив в конкурсном отборе субъектов 
Российской Федерации на участие в 2010 
году в реализации подпрограммы «Обеспе-
чение жильем молодых семей», нашему 
региону удалось привлечь дополнительные 
средства федерального бюджета в разме-
ре почти 50 миллионов рублей.

Департамент информационной 
политики губернатора.

8 января 2011 года по благословлению 
помощника благочинного по Южному 
церковному округу иерея Игоря Смолина 
в Тыгишскую школу съехались участники 
патриотических клубов на традиционные 
рождественские сборы, которые проходят 
в этой школе регулярно с 2008 года.

 В нынешнем году штаб рождествен-
ских сборов организовал сдачу норм ГТО 
«Готов к труду и обороне» всеми участни-
ками. Руководители клубов «Пересвет», 
«Ратник», «Генерал Скобелев» выполняли 
силовые упражнения вместе со своими 
воспитанниками.

Руководство ОПК «Дружина» уделяет 
особое внимание подготовке молодежи к 
выполнению требований и сдаче нормати-
вов комплекса ГТО, организовав система-
тические занятия в патриотических клубах 
в сочетании с программами физического 
воспитания в учебных заведениях, спор-
тивных секциях и самостоятельно. Сдача 
требований и нормативов по установлен-
ным комплексам ГТО для воспитанников и 
руководителей ОПК «Дружина» является 
обязательной. Лучший результат по под-
тягиванию на высокой перекладине (21 
раз) показал Вячеслав Худорожков (клуб 
«Генерал Скобелев», г.Сухой Лог). Он же 
разделил первое место по бегу с Денисом 
Медведевым (клуб «Ратник», с.Курьи). 
Все нормативы ГТО Вячеслав сдал на 
«отлично». Этот результат для него не-
случаен: он седьмой год тренируется в 
секции самбо, регулярно участвует в во-
енно-спортивных сборах.

Андрей Филимонов (клуб «Ратник») за-
нял первое место в подъеме туловища из 
положения лежа на спине (раз в 1 мин). А 
вот в сгибании и разгибании рук в упоре 
лежа на полу лучший результат показал 
руководитель клуба «Пересвет» – дирек-
тор Тыгишской школы Д.Н. Сизов. После 
сдачи норм ГТО состоялась товарищеская 
встреча по мини-футболу между команда-
ми руководителей и воспитанников ОПК 
«Дружина». В основное время счёт был 
равный – 3:3. В дополнительное время 
«победила молодость».

А 8 января участники сборов выехали 
в Чернокоровское на рождественский бал 
и вечерку. 

Коллектив работников Чернокоровско-
го клуба показал высокий уровень под-

готовленного им рождественского бала. 
Большая ёлка сверкала огнями, дворецкий 
объявлял о прибытии принцесс, которыми 
стали чернокоровские девушки. Прекрас-
ные платья только подчёркивали душевные 
качества принцесс, создавая праздничное 
настроение у всех присутствующих. Зал 
был оформлен великолепно, у всех было 
полное ощущение сказочного царства. 
Принцессы представляли свои королев-
ства и показывали честному народу знания 
и способности. Беспристрастное жюри 
оценивало конкурсы принцесс, учитывая 
рукоплескания публики.

По результатам конкурсов каждая 

принцесса была удостоена почётного ти-
тула, среди них выбрана победительница 
– Золушка. Задача для жюри оказалась 
нелегкой, все девушки были красивы, 
умны и показывали свои творческие спо-
собности. Золушкой была выбрана Лена 
Абаринова. Всем также понравилось 
выступление Анастасии Савостиной, ко-
торая подготовила своё выступление по 
теме праздника.

Заслуженно получив награды, прин-
цессы присоединились к зрителям, а 
на сцену вышел коллектив «Славяне» 
православного прихода Иоанна Богослова  
(г. Богданович). Баянист тронул клавиши, 
и полились песнопения. Певчие славили 
рождение Иисуса Христа, Богородицу, 
Матрону Московскую. Выступление «сла-
вян» наполняло радостью Рождества, 
брало за душу и умиротворяло. Закончили 
«славяне» своё выступление народными 
песнями, которые  подпевали из зала 
люди старшего поколения. Ведущая рож-

тонн валового надоя, получив от 1200 коров 
8124 тонны молока. При закупочной цене 15 
рублей за килограмм. Продуктивность коров 
в среднем выросла на 602 и составила 6770 
килограммов. Больше всех от одной фу-
ражной коровы надоил коллектив МТФ N 1 
(6937 килограммов), но сегодня этого лидера 
уже обошел коллектив МТФ N 6 – средне-
суточный надой от фуражной коровы здесь 
составляет 21,8 килограмма молока при 
среднем по хозяйству в 20,3 килограмма. 
Это, в свою очередь, выше прошлогоднего 
показателя на 0,5 килограмма.

– иван васильевич, я слышал, что 
свой скот ваше хозяйство реализует в 
розничной торговле, имея собственный 
цех забоя. Так ли это?

– Мы самостоятельно реализуем по роз-
ничным и оптовым ценам мясо КРС и часть 
свиного забоя. За 2010 год мы продали 
населению мясо восьмисот голов КРС, но 
свиней сдаем и на мясокомбинаты. Кстати, 

среднесуточные привесы по крупному ро-
гатому скоту составили 737, а по свинопо-
головью 443 грамма – это несколько выше, 
чем год назад.

– Правильно ли будет утверждать, 
что коллектив СПК «Колхоз имени Сверд-
лова» смело смотрит в будущее?

– Наше хозяйство смело смотрело в 
будущее в любые времена. Мы всегда 
полагались на собственные силы, хотя не 
отказывались и от государственной под-
держки. В наступившем году мы планируем 
расширить посевы многолетних и одно-
летних трав, чтобы исключить малейшую 
возможность возникновения проблемы 
с кормозаготовкой. Еще в прошлом году 
оплачены объемы минеральных удобрений, 
необходимых для проведения посевной 
2011 года. Средняя зарплата по хозяйству 
выросла на две тысячи и составила 12620 
рублей. Кадровая проблема перед нами 
пока не стоит.

вопросы задавал а. КолоСов. 

«свердловцы»  
рассчитывают на себя

окончание. Нач. на 1-й стр.

молодые семьи  
получают поддержку

в коридорах власти

На среднем урале успешно ре-
ализуется программа по обеспече-
нию жильем молодых семей.

рождественские вечёрки в чернокоровском
военно-Патриотическое 
восПитание

На территории городского окру-
га богданович прошли рожде-
ственские сборы областного объ-
единения патриотических клубов 
«дружина».

веселый танец «кадриль» собрал всех у рождественской елки.

дественского бала В.М. Бубенщикова объ-
явила о начале вечёрки, которую помогли 
провести гости из «Народного дома» 
города Первоуральска. В Первоуральске 
много лет работает клуб «Дружина», 
входящий в одноимённую общественную 
организацию - объединение патриотиче-
ских клубов «Дружина». Молодёжь этого 
города уже более 20 лет собирается в 
Доме-музее на вечёрки. Создание семей 
– обычное дело. Семьи в основном много-
детные. Приехавшие гости были в русских 
народных одеждах, сшитых вручную. От 
мужчин исходил богатырский дух, удаль 
молодецкая, а женщины в русских сара-

фанах, как говорят в народе, радовали 
глаз.

Чернокоровской молодёжи впервые 
предстояло участвовать в естественной 
форме досуга наших предков. Так что же 
это такое – вечёрка? Вечёрка – это ста-
ринная русская форма досуга молодёжи, 
распространённая у нас на Урале и по 
всей России. На вечёрке происходили зна-
комства и встречи, парни и девушки весь 
вечер пели и плясали. Это комплексное 
мероприятие, где молодые люди имели 
возможность познакомиться друг с дру-
гом для создания семьи, приобщиться к 
духовно-нравственным ценностям, куль-
турным традициям своего народа.

Причём на вечёрки запрещено при-
ходить пьяному и курить. В наше время 
вечёрки – своеобразная альтернатива 
дискотекам.

В старину со 2 по 10 октября в дерев-
нях проходили Трофимовские посиделки 
или вечёрки. Считалось, что Трофимов 

день приносит счастье девушкам, желав-
шим выйти замуж. По народной примете, 
если в этот день пристально посмотреть 
в глаза избраннику, то он непременно от-
кликнется на немой призыв.

Одними из традиционных забав на та-
ких вечёрках были игры на выборы жениха 
и невесты, причём следовало серьёзно 
(по-настоящему) изображать счастливые 
пары, чтобы счастье своё не упустить, 
чтобы оно наяву сбылось.

В Чернокоровском вечёрка началась 
именно с игр, где самый горячий интерес 
у всех участников вызвали народные 
игры - «Люб ли сосед», «Третий лишний», 
«Растяпа» и др. Все играли самозабвенно. 
Прелесть этих игр и танцев заключается в 
том, что участвовать в них может любой 
человек – было бы желание и настроение. 
Женщины пели старинные песни, припевки 
и частушки, создавая особую атмосферу.

 На вечёрке никто никому ничего не дол-
жен. Пришел – вставай в круг. Сам быстрее 
выбирай себе напарника и вставай в танец 
– иначе заберут другие. Никто никого не учит и 
не упрекает за неумение – все учатся по ходу. 
Здесь нет артистов и зрителей, есть только 
участники. Если молодой человек сидит, то 
говорят: «Так ты и просидишь, дружок, до 
бороды!». Чернокоровская молодёжь оказа-
лась дружной, растаяла скованность, и все 
разучили кадриль «Алапаевскую», сплясали 
«Улочку». Парни быстро смекнули, что нужно 
беречь и охранять девушку, а то от потерявше-
го бдительность кавалера ее быстро «уведут» 
другие плясуны. 

Видимо, на генном уровне вспомнили 
сегодняшние правнуки своих предков, 
и стали возвращаться народу духовные 
ценности традиционной русской культу-
ры – всего того, что веками создавалось 
самим народом и менее чем за столетие 
было забыто.

На следующее утро воспитанники ОПК 
«Дружина» прибыли к настоятелю хра-
ма Первоверховных апостолов Петра и 
Павла.  Священник Сергий Васильчиков, 
выйдя из алтаря, благословил юношей 
и побеседовал, по-отечески наставляя 
парней на добрые дела.  Без веры Право-
славной всё тщетно, подчеркнул батюшка, 
всё пойдёт на перекосяк. Только крепко 
стоя за веру, исповедуя заповеди Хри-
стовы, можно спасти себя, свою семью 
и Родину.  

Руководство областного объединения 
патриотических клубов «Дружина» вы-
ражает благодарность коллективу клуба 
с. Чернокоровского, настоятелю храма 
Первоверховных апостолов Петра и Павла 
села Чернокоровского отцу Сергию, благо-
детелям, оказавшим бескорыстную мате-
риальную помощь в подготовке и проведе-
нии рождественского бала и вечёрки.

г. СТеПиН.
Фото автора.
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Этот вечер навсегда останется в нашей 
памяти. Нас пригласили на торжество, 
предоставили транспорт для поездки из 
Богдановича в школу. Встретили радушно. 
Провели для нас экскурсию по школе, в 
т.ч. по школьному музею. Напоили горячим 
чаем. А после пригласили на концерт, на 
котором нас чествовали и вручили цветы 
и сувениры.

Большое спасибо за радушный прием 
всему коллективу школы, а в особенности 

ее директору С.М. Чистополову, заместите-
лю И.А. Петровой, заведующей школьным 
музеем Н.Ф. Кочневой и ветерану педагоги-
ческого труда Л.И. Колтышевой.

Только замечательные впечатления 
остались от этого праздника. Спасибо всем. 
Желаем школе и впредь держать высокую 
марку и воспитывать достойных учеников.

в. ваСильева, л. СТарКова,
выпускницы грязновской школы 

1941-1947 г.г. 

Библиотекарь Н.А. Аптина подготовила 
своеобразную презентацию клуба, пред-
варительно проведя анкетирование его 
членов. За три года своей работы клуб 
провел 27 заседаний. Из них особенно 

запомнились встречи, посвященные зна-
комству с творчеством В. Высоцкого, О. 
Берггольц, уральского поэта А. Решетова. 
Не остались незамеченными и вечера к 
Дню матери, к 90-летию со дня рождения 
ВЛКСМ, а также поездка в литературный 
музей Ст. Щипачева.

Каждое заседание клуба расширяет наш 
кругозор, организует наш досуг.

Нам стало известно, что принято реше-
ние о переносе сельской библиотеки из 

клуба в школу. Для нас сельская библиотека 
едва ли не единственный лучик света. Визит 
в библиотеку – всегда праздник. Здесь мы 
не только читаем, берем книги, но и обща-
емся, развиваемся. Хотелось бы, чтобы 
сельская библиотека «не потерялась» в 
процессе реформирования, а продолжила 
свою работу.

г. ПрожериНа, в. леоНТьева,  
л. разНицыНа и другие ветераны  

с. ильинского. 

Комитет по управлению муниципальным имуществом 
городского округа Богданович принял решение об условиях 
приватизации муниципального имущества.

Постановление № 1 от 12.01.2011 года. 
Объект приватизации – здание автосервиса, располо-

женное по адресу: Свердловская область, г.Богданович, 
ул.Чапаева, д.16а, в строении литера А, а, а1, а2, общей 
площадью 279,6 кв.м;

способ продажи – выкуп имущества с предоставлением 
преимущественного права на приобретение арендуемого 
имущества индивидуальному предпринимателю Пузикову 
Константину Яковлевичу - субъекту малого и среднего 
предпринимательства, соответствующему условиям, 
предусмотренным ст.3 Федерального закона № 159–ФЗ от 
22.07.2008 года;

выкупная  цена с НДС –  905 000 рублей; 
порядок оплаты (выкупная цена без НДС) – в рас-

срочку сроком  до пяти лет. Первый платеж в течение 
десяти календарных дней с момента подписания дого-
вора купли-продажи, ежемесячные платежи не позднее 
10-го числа месяца, следующего за отчетным. На сумму 
денежных средств, по уплате которой предоставляется 
рассрочка, производится начисление процентов, исходя 
из ставки, равной одной трети ставки рефинансирования 
Центрального банка Российской Федерации, действу-
ющей на дату опубликования объявления о продаже 
арендуемого имущества.

Комитет по управлению муниципальным имуществом 
информирует о результатах продажи муниципального 
имущества.

В соответствии с Федеральным законом № 159-ФЗ от 
22.07.2008 года «Об особенностях отчуждения недвижимого 
имущества, находящегося в государственной собственности 
субъектов Российской Федерации или в муниципальной 

спасибо за душевный праздник
нам Пишут

11 декабря грязновская школа 
отметила два юбилея – 150 лет на-
родному образованию на селе и 55 
лет школе-десятилетке. Мы, вы-
пускники сороковых годов, были в 
числе приглашенных гостей.

решение об условиях приватизации муниципального имущества

График приема граждан и представителей организаций депутатами Думы городского округа Богданович 
в январе 2011 года

Место приема: г. Богданович, ул. Октябрьская, 15 
№ по п\п Фамилия, имя, отчество депутата  Дата и время   приема

1. Гребенщиков Владимир Петрович 20.01.2011 года, с 16:00 до 18:00 часов
2. Гурман Валентина Николаевна 27.01.2011 года, с 16:00 до 18:00 часов

 Нередки случаи, когда несовершеннолет-
ний, находясь под следствием и оставаясь 
на свободе (в силу возраста его нельзя было 
заключить под стражу), или приговоренный 
к условной мере наказания, совершает еще 
ряд преступлений. Только в этом случае суд 
может вынести ему наказание, связанное с 
лишением свободы. Это в некотором роде 
является побочным эффектом «гуманизации» 

правовой системы.
В 2010 году следственным отделом было 

расследовано 45 таких многоэпизодных уго-
ловных дел, в которых в общей сложности 
141 эпизод преступной деятельности, из 
них большая часть – это уголовные дела по 
преступлениям, относящимся к категории 
средней тяжести и тяжким преступлениям. 
Наблюдается значительное увеличение 
числа преступлений, совершенных лицами, 
страдающими различными психическими за-
болеваниями. Так, в 2010 году по сравнению с 
2009 рост преступлений, совершенных данной 
категорией лиц, составил 84 процента.

Всего за прошлый год следственным от-
делом направлено в суд 150 уголовных дел 
на 238 эпизодов преступной деятельности в 
отношении 194 обвиняемых. Основную массу 
уголовных дел составили кражи и грабежи 
чужого имущества, умышленные причинения 
тяжкого вреда здоровью. Абсолютное боль-
шинство данных преступлений совершается 
в состоянии алкогольного опьянения.

Однако, кроме преступлений, которые 
наиболее распространены, в практике следо-
вателя встречаются и незаурядные составы 

преступлений. Так, впервые в Свердловской 
области следователями нашего подразделе-
ния закончены и направлены в суд уголовные 
дела по ст. 127.1 ч. 2 УК РФ (торговля людьми), 
по ст. 183 УК РФ (незаконное получение и 
разглашение сведений, составляющих ком-
мерческую тайну) и по ст. 272 УК РФ (неправо-
мерный доступ к компьютерной информации). 
По данным уголовным делам судом вынесены 
обвинительные приговоры. Несмотря на жало-
бы подсудимых, приговоры Богдановичского 
городского суда по этим уголовным делам 
оставлены Свердловским областным судом 
без изменений. Это в определенной степени 
является показателем высокого уровня квали-
фикации сотрудников следственного отдела.

В заключение хочется заверить читате-
лей, что следственный отдел при ОВД по 
ГО Богданович будет продолжать борьбу с 
преступными действиями, от кого бы они ни 
исходили, какой бы характер ни носили. Мы 
сами живем в этом городе и хотим, чтобы на 
его улицах было спокойно и безопасно.

а. ПяДышева,
начальник Со при овД  

по го Богданович.

собственности и арендуемого субъектами малого и среднего 
предпринимательства, и о внесении изменений в отдельные 
законодательные акты Российской Федерации» реализовано 
следующее муниципальное имущество с предоставлением 
арендатору - субъекту малого и среднего предпринима-
тельства, соответствующему условиям, предусмотренным 
ст.3 Федерального закона № 159–ФЗ, преимущественного 
права на приобретение имущества с оплатой стоимости 
имущества в рассрочку на 5 лет:

1. Объект продажи – нежилое помещение № 1 по 
поэтажному плану 1 этажа, расположенное по адресу: 
Свердловская область, г.Богданович, ул.1 квартал, д.10, в 
строении литера А, площадью 17,3 кв.м.

Покупатель – индивидуальный предприниматель Белов 
Александр Павлович.

Стоимость приобретения имущества – 287 000 рублей 
без учета НДС.

следственный отдел работал в сложных условиях
ПравоПорядок

в 2010 году следственный отдел 
при овд по го богданович рабо-
тал в сложных условиях быстро 
меняющейся структуры преступ-
ности. Несмотря на общую картину 
снижения уровня преступности (на 
33 процента по сравнению с 2009 
годом), в том числе среди несовер-
шеннолетних (на 22 процента), на-
блюдается рост количества много-
эпизодных уголовных дел.

Поход в библиотеку – событие значимое
23 декабря клуб «собеседник» 

при ильинской сельской библиотеке 
отметил свое трехлетие.

1 января 2011 года исполни-
лось 7 лет со дня смерти Сва-
ловой галины ивановны.

Мы знаем, жизнь твоя была не-
сладкой.

 Дочери, тетя,  
родные.

15 января исполнит-
ся 16 лет, как безвре-
менно ушла из жизни 
С м и р н о ва  Т а т ь я н а 
александровна.

Всех, кто знал и пом-
нит ее, просим помянуть  вместе 
с нами.

Дети, внуки,  
родители.

16 января 2011 года 
исполнится 10 лет, как 
нет с нами дорогой ма-
мочки и бабушки гри-
цук Юлии ивановны.

Просим всех, кто знал 
и помнит Юлию Ивановну, помянуть 
ее добрым словом.

Родные.
17 января 2011 года 

исполнится 7 лет со 
дня смерти Белоусова 
виктора александро-
вича.
Снег за окном, 

морозы крепче,
Прошло 7 лет, но нам не легче.

Мама  
и все родные.

18 января 2011 года 
исполнится 1 год, как 
нет с нами руколеева 
владимира иванови-
ча.
Спи спокойно, 

любимый, родной, 
Светлый образ твой свято храним.
В безутешной печали земной
Любим, помним тебя и скорбим.

Просим всех, кто знал и помнит 
Руколеева Владимира Ивановича, 
помянуть его вместе с нами.

Родные.

Ремонт, установка унитазов, ванн,  
тРуб канализации, смесителей, счетчиков  

для воды; отделка стен, потолков  
пластиковыми панелями, гипсокаРтоном,  
кафельной плиткой. ламинат, линолеум. 

телефоны: 2-41-11, 8-950-198-44-87.

Продаю дрова 
сухие, квартирник и колотые. 

Телефон -  
8-912-693-88-25.

Реклама

Реклама

В магазин автозапчастей  
в северном микрорайоне  

требуются: 
СТарший ПроДавец, 

ПроДавец-КоНСульТаНТ.
Приглашаем на собеседование  

коммуникабельных, внимательных,  
со знанием ПК. заработная плата  

при собеседовании.
 Телефон - 5-21-91, в рабочее время.

Реклама


